

Gelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Pengamanan Imlek 2575 Dan Cap Go Meh Tahun 2024

Pangandaran - PANGANDARAN.ARNESSIO.COM

Feb 6, 2024 - 20:33



Gelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Pengamanan Imlek 2575 Dan Cap Go Meh Tahun 2024 - SINGKAWANG, Polda Kalbar - Polres Singkawang, Telah dilaksanakan kegiatan Zoom Meeting Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Pengamanan Imlek 2575 dan Cap Go Meh 2024 di Wilkum Polres Singkawang, Bertempat di Aula SAR Polres Singkawang di Jl.

Firdaus H.R.II. Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Senin (5/02/2023).

Kegiatan Zoom Meeting Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Pengamanan Imlek 2575 dan Cap Go Meh 2024 dilaksanakan secara serentak se Kalimantan Barat Melalui Zoom Meeting bersama Pj. Gubernur Kalimantan Barat, Kapolda Kalbar dan Pangdam XII / Tpr.

Sementara di Aula SAR Polres Singkawang dihadiri oleh Pj.Wallikota Singkawang, Kapolres Singkawang, PJU Polres Singkawang, forkopimda, Kepala Dinas Instansi Terkait, Serta tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh Adat di Kota Singkawang.

Setelah mengikuti pelaksanaan pengarahan dari Bapak kapolda Kalbar dan Pengarahan dari Pimpinan Instansi Terkait, Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.H. dalam kesempatan tersebut menuturkan, "Kegiatan Rapat Koordinasi lintas Sektoral ini bertujuan untuk menyamakan persepsi semua stakeholder dalam persiapan pengamanan kegiatan Tahun Baru Imlek dan cap go me sehingga pada saat pelaksanaan pengamanan nanti dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Rakor lintas sektoral ini dilaksanakan dalam rangka Kesiapan Pengamanan Imlek 2575 dan Cap Go Meh tahun 2024 di Kota Singkawang, dalam kesempatan tersebut disampaikan Terkait Pemetaan jumlah rumah ibadah, jadwal kegiatan ibadah, melibatkan personil pengamanan serta potensi gangguan kamtibmas yang menjadi fokus pembahasan dalam pelaksanaan zoom meeting rakor linsek pada pagi ini, diharapkan semua Pihak baik dari TNI - Polri, Pemda, Stakeholder serta tokoh agama maupun tokoh masyarakat dapat bekerja sama mengamankan perayaan imlek dan Cap Go Meh 2024, Pungkasnya. (CS)